

Arena todos ellos batirán un récord: **escribirán "El ingenioso hidalgo Don Quijote de La Mancha" en 10 minutos**. El secreto para la realización de tan magna obra: cada uno de los 2.800 niños escribirán al unísono un párrafo de entre 8 y 10 líneas inscribiéndose de esa forma en el Libro Récord de los Guinness. Esos mismos niños serán los que disfrutarán de lo lindo con las **esculturas de arena** que adornarán algunas de las calles y plazas principales de la ciudad durante todo un mes y que igualmente representarán personajes de la obra de Cervantes.

El teatro será otra de las bazas para la celebración de este cuarto centenario por eso desde la **concejalía de Cultura del Ayuntamiento** se ha pensado en la creación de un **amplio ciclo de teatro bajo el nombre "Quijano 2005"** aprovechando además el nombre del céntrico teatro de Ciudad Real. Ese nombre se utilizará también para **los premios que en honor de Cervantes** se darán a las mejores representaciones teatrales y musicales que durante todo el año hayan elegido la temática quijotesca.

Los **premios "Teatro Quijano"** se han creado en 2005 con el doble objetivo de valorar y reconocer la trayectoria profesional y el rigor artístico de los títulos exhibidos en Ciudad Real, así como para hacer al espectador participe en la creación teatral por eso precisamente será el espectador el que tenga la última palabra valorando y otorgando los premios a mejor actriz, mejor actor, mejor director y mejor obra, entre otros. Y como alternativa a los espectáculos teatrales, los **espectáculos de danza**. En la programación definitiva estarán incluidos tres ballets cuyo tema central será el universal personaje manchego.

La música tendrá un lugar central en la celebración del IV Centenario

En colaboración con el **Ayuntamiento de Ciudad Real la Orquesta Sinfónica de Ciudad Real** prepara ya la celebración de la publicación de El Quijote. Durante el pasado mes de enero presentaron al **alcalde Francisco Gil-Ortega** un ambicioso proyecto: la **composición por Lorenzo Palomo (prestigioso compositor ciudadrealeño) de una Cantata para orquesta coral y tres solistas sobre la obra de Don Quijote**.

La obra será estrenada e interpretada por la Orquesta Sinfónica de Ciudad Real, un conjunto coral de la región y tres solistas que interpretarán de forma escenificada a los personajes del hidalgo caballero, Sancho Panza y Dulcinea. Para los personajes de Quijote y Sancho se contará con cantantes de la Ópera de Berlín y para el de Dulcinea se seleccionaría a una soprano de Castilla-La Mancha. La parte escrita de esta **"Fantasía sobre El Quijote"**, nombre que finalmente podría recibir, será escrita por un autor castellano-manchego de la categoría de **Antonio Gala o Francisco Nieva**.

Dentro del apartado musical destaca también la iniciativa municipal de convocar un **Concurso Internacional de Composición** que se enmarca dentro de las actividades dedicadas a la música bajo el nombre **"Musical 2005"** que se llevaría a cabo junto con un **Certamen Internacional de Bandas de Música** en el que podrá participar cualquier conjunto musical de la región. »

